



EN SESIÓN REALIZADA AYER SE VOTÓ LA PRESIDENCIA DE LAS COMISIONES.

## Consejeros PS, DC y FA acusaron “aplanadora” en votaciones del Core

**POLÍTICA.** De 16 comisiones, RN presidirá 7, Republicanos 4 y la UDI, 2. Sólo Palena quedó en manos del Frente Amplio.

Como una verdadera “aplanadora” calificaron consejeros regionales del Partido Socialista, la Democracia Cristiana y del Frente Amplio el resultado de las votaciones para elegir las presidencias y vicepresidencias de las 15 comisiones permanentes y una transitoria que funcionarán este año en el Consejo Regional (Core) de Los Lagos.

Lo anterior, luego que al cierre de las últimas votaciones realizadas en la tarde de ayer, prácticamente la totalidad de las comisiones -con la sola excepción de la Provincial Palena que liderará Catalina Saavedra (FA)- quedaron presididas por cores de derecha. Esto es, 7 que encabezarán cores de RN, 4 por cores de Republicanos y 2 que presidirá el consejero Rodrigo Arismendi (Ind.-UDI).

Lo anterior levantó críticas de sus pares de la centroizquierda. “Hubo una aplanadora consensuada y planificada hace más de un mes, advertida y tratada de disipar en el marco del diálogo político que tuvieron las bancadas en la Comisión de Régimen Interno. Pero esto ya había sido determinado. Yo espero que no haya habido ningún asesor del gobernador involucrado en esta planificación”, cuestionó el core Francisco Reyes (PS).

Lo anterior fue refrendado por la core Patricia Gallardo (DC). “En régimen interno, al que pertenezco, como soy jefa de bancada, nosotros sabemos que no teníamos la mayoría, pero por lo menos pedimos un gestor para que nos hubiesen entregado dos comisiones. Pero no, Republicanos se repartieron las comisiones que son estratégicas”, dijo. En este sentido, tanto

Reyes como Gallardo expresaron que esta situación rompe con el discurso de unidad con el que asumió el gobernador Alejandro Santana.

“Lamentablemente, a pesar de las diferentes conversaciones e instancias de diálogo, no fue posible visibilizar la necesidad de representación de las bancadas PS, FA y DC, entendiendo que estamos en minoría, por lo que requería de diálogo y que efectivamente se haga realidad la unidad que trató de posicionar el gobernador, pero que hoy queda totalmente destruida”, sostuvo la core Marión Fernández (FA).

En efecto, el Consejo Regional está constituido por 12 consejeros de la línea política del gobernador regional y 8 de la centroizquierda.

De las 16 comisiones del Core, RN presidirá Social y Desarrollo Comunitario (César Negrón), Fomento Productivo (Francisco Cárcamo), Innovación y Competitividad (Félix Vargas), Salud (Tito Gómez), además de las comisiones provinciales de Osorno (Alexis Casanova), Llanquihue (César Negrón) y Chiloé (Francisco Cárcamo). Republicanos, en tanto, presidirá las comisiones de Economía y Hacienda (Yasna Vázquez), Género (Eduardo Parada), Descentralización (Eduardo Parada) y Obras en conflicto (Yasna Vázquez). Finalmente, el core Rodrigo Arismendi (Ind.-UDI) presidirá Infraestructura y Ordenamiento Territorial, además de la comisión transitoria de Seguridad. En cuanto a las comisiones de Régimen Interno y Medio Ambiente, no hubo aprobación por falta de quórum y se requerirá una segunda votación. 